

# RECONOCIMIENTO

Mi nombre es Daniel Héctor Carullo Afiliado 22720/0 soy jubilado del Banco y me dirijo a ustedes con el fin de destacar y agradecer la atención que he recibido en nuestra clínica con motivo de haberme contagiado Covid-19 a mediados del mes de marzo del corriente año.

Sinceramente el significado de las palabras "agradecimiento" y "muy buena atención" son escasos para poder graficar el trato que he recibido por parte de la totalidad del personal, sin distinción de función, desde el momento del ingreso a la clínica hasta mi alta.

Realmente no sé cómo describir lo que guardo dentro de mí, la contención, la dedicación, el interés por el prójimo que me han brindado todos, cuando digo "todos" es una realidad porque es lo que he vivido, todos desde el personal de atención en ingreso, personal de internación, camilleros, personal de Apoyo Psicológico, personal de Traslados, Limpieza, Nutricionista y todo el personal de Terapia Intensiva a quien le debo mi recuperación, y hoy estar con mi familia.

Pido perdón si omití a alguien, solo estoy más que seguro que cada uno en su función, con su trabajo, ha aportado para que yo esté en este momento en mi casa en recuperación.

Quiero destacar que he recibido mucho más que atención médica la que fue impecable, mucho más, soy testigo que, lo mismo fue brindado a todos los pacientes que se encontraban internados junto a mí, eso se siente se percibe y yo lo valoro y lo guardo en el corazón.

Esta es una enfermedad muy cruel no solo por los perjuicios físicos, a uno lo marca en muchos otros aspectos, el aislamiento de los seres queridos y la incertidumbre hacen que muchas veces uno sienta que se desmorona, son momentos que los tengo muy presente por haberlos vivido en carne propia.

Mi esposa y mi hijo se habían contagiado y no sabía cómo estaban. La imposibilidad de contacto con mis otros hijos son situaciones muy difíciles y que valorizan el apoyo, el aliento, la contención que me han brindado. Las frases "vamos que falta poco", "no aflojes" -siempre acompañadas con una sonrisa- han sido parte vital de mi recuperación. Por eso son actitudes que va más allá del tratamiento médico -que fue magnífico- son gestos humanitarios que quiero destacar.

El trabajo médico que hacen es impecable y agotador, uno escucha y ve las noticias donde ponderan la tarea, pero otra cosa es verlo y vivirlo, reitero lo dicho anteriormente no encuentro las palabras justas.

Tenía la necesidad de plasmar en estas pocas palabras mi agradecimiento y decirles a todos que los llevo en mi corazón y jamás voy a olvidar todo lo que me han brindado.

Sin más, los saludo muy atentamente.

**Daniel Héctor Carullo**  
**Af. 22720/0**



**LAMUTUAL**

Asociación Mutualista de Empleados  
del Banco de la Provincia de Buenos Aires